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rlannover, den 21 . Oktober 2015

Anfrage gem. SS 
'14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der LHH

Versorgung mit KiTa-ePlätzen

In Lahe und Vahrenheide entstehen zwei neue Flüchtlingsunterkünfte. Unter der
zunehmenden Zahl an Flüchtlingen, die in unseren Stadtbezirk kommen, befinden sich
auch Kinder, die entsprechend bekeut werden müssen. Dies hat zur Folge, dass die
Versorgung mit Plätzen in Kindertagesstätten vor neue Rahmenbedingungen gestellt
wird.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung die aktuelle Versorgungslage mit KiTa-Plätzen im
Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide und welche Herausforderungen werden
gesehen?

2. Mit welchen Maßnahmen begegnet die Verwaltung dem zunehmenden Bedarf
an KiTa-Plätzen und wie sehen die weiteren Planungen für den Stadtbezirk
Bothfeld-Vahrenheide in den nächsten Jahren aus?

3. Werden neue Stellen zur Betreuung geschaffen? Wenn ja, wie viele?
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